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Question orale - 24_HQU_55 - Anne-Lise Rime - Loup - un état d’urgence 
réellement pris au sérieux par le Conseil d’Etat ?

Texte déposé :

Le 1er mai dernier, le Conseil d’Etat publiait le Plan d’action Loup Vaud 2024, sans apporter de 
véritables réponses aux craintes et aux questions des éleveurs.

 

Ces derniers jours, plusieurs troupeaux au pâturage ou en zone d’estivage ont été effrayés et/ou 
attaqués. Du Pied du Jura ou sommet de celui-ci, les attaques sur les bovins, en particulier, se 
multiplient. Celles-ci provoquent l’affolement du bétail …

 

Les moyens tant humains que techniques induits par la recherche des animaux perdus ne sont pas 
indemnisés, ceci sans parler de la surcharge de travail et de l’impact psychologique provoqués. De 
plus, une indemnisation ne règlera pas le problème principal, soit la surpopulation de loups et les 
dégâts engendrés. 

 

Sur le terrain, la situation devient ingérable.

 

Ma question est la suivante :

 

Quelles mesures urgentes, y compris de régulation, le Conseil d’Etat entend-il prendre au regard de la 
multiplication des attaques en ce début de saison d’estivage ?

 

Conclusion : 
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Cosignatures :


